

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 28. Oktober 2010

Mobilfunkurm auf dem Sportplatz in der Kleinaustraße

Beschluss Nr. 0088

Wegen der erheblichen optischen Auswirkungen des geplanten Mobilfunkturmes auf dem vorgesehenen Gelände in der Kleinaustraße wird der Magistrat gebeten über den Betreiber prüfen zu lassen, ob nicht ein anderer, bereits vorhandener Standort wie das Dach des Raiffeisengebäudes oder, wenn der Standort weiter westlich sein muss, das Gelände hinter dem Schiersteiner Friedhof in Frage kommen. Eine andere Alternative wäre ein niedrigerer Turm oder ein bereits bestehender Mast.

Der TOP wird erneut in der nächsten Sitzung am 09. Dezember 2010 behandelt - wenn bis dahin die alternativen Standorte geprüft sind, kann ein entsprechender Beschluss erfolgen.

Begründung:

Der Bau und Betrieb eines mehr als 35 Meter hohen Sendemastes auf dem Sportplatzgelände an der Kleinaustraße stellt einen erheblichen Eingriff in das Ortsbild von Schierstein da. Wie der Ortstermin, bei dem die Höhe des Mastes mit einem „Steiger“ simuliert wurde, gezeigt hat, wird der Mast nicht nur in Schierstein, sondern auch von den Wiesbadener und Rheingauer Anhöhen zu sehen sein (siehe Bilder und Modellbeispiele). Gleichzeitig sieht der Ortsbeirat jedoch die Notwendigkeit, die Versorgung mit Mobilfunk und ähnlichen Technologien zu gewährleisten und ist an einer sinnvollen und einvernehmlichen Lösung interessiert. In jedem Fall wird ein Standort, bei dem nicht Menschen in unmittelbarer Nähe wohnen, bevorzugt (Strahlung).

+

+

Verteiler:

Dezernat III / 80.23 z. w. V.

Dezernat I / 52 z. K.

Egert
Ortsvorsteher